

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	14-06-2011
Mención	Juan Pablo Lorenzini, académico de la Facultad de Derecho, se refiere a la crisis en La Polar.

La crisis en La Polar escala hacia la justicia.

Radio Cooperativa 93.3 Programa: El Diario de Cooperativa

La crisis en La Polar escala hacia la justicia. La Fiscalía Centro Norte inició una investigación por presunta infracción a las leyes de bancos del mercado de valores y de sociedades anónimas. Expertos cuestionan la falta de fiscalización que hubo por parte de las superintendencias de Valores y Seguros y también de Bancos e Instituciones Financieras. - Demanda colectiva que presentó el Servicio Nacional del Consumidor contra La Polar. - La Superintendencia de Valores y Seguros suspendió la transacción de los títulos de La Polar en la Bolsa de Comercio de Santiago. - Parlamentarios de la DC están pidiendo un fiscal con dedicación exclusiva. - Los trabajadores de La Polar se van a entrevistar con la ministra del Trabajo, Evelyn Matthei. Hablan: - Juan Pablo Lorenzini, profesor de Derecho de la Universidad Alberto Hurtado. - Hernán Calderón, presidente de la Corporación Nacional de Consumidores (Conadecus). - Heriberto Urzúa, presidente interino de La Polar. - Sebastián Mathews, profesor de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad Andrés Bello.